

## Wechsel bei Claas

**Thomas Böck übernimmt zum 1. Oktober das Technologie und Qualität beim Landmaschinenhersteller Claas. Der technische Geschäftsführer der Claas Saulgau GmbH löst Dr. Hermann Garbers ab, der altersbedingt aus der Konzernleitung ausscheidet. Garbers wird dem Unternehmen aber weiterhin beratend zur Verfügung stehen und sich insbesondere im Kuratorium der Claas-Stiftung engagieren.**

Zum 1. Oktober 2014 wird auch Hermann Lohbeck in die Konzernleitung eintreten und übernimmt dort von Dr. Theo Freye die Verantwortung für das Geschäftsfeld Futterernte und für die Claas Saulgau GmbH. Bisläng ist Lohbeck kaufmännischer Geschäftsführer der Claas Selbstfahrende Erntemaschinen GmbH. (ampnet/jri)



Thomas Böck.

---



Thomas Böck.

---



Hermann Lohbeck.

---



Hermann Lohbeck.

---